



## Verlegen des Taxistands aus der Findorffstraße

Der Beirat Findorff fordert die Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung und, wenn erforderlich, die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa auf, zu Zeiten des Freimarkts den Taxistand aus der Findorffstraße zu verlegen in den Anfang der Theodor-Heuss-Allee, Höhe Zufahrt Schlachthof.

### **Begründung:**

Die ohnehin hohe Lärmbelastung der Anwohner\*innen der Findorffstraße zu Freimarktzeiten kann auf diese Weise verringert werden. Die An- und Abfahrten der Taxen sowie der Lärm der Taxinutzenden ist häufig auch nach 23h belastend. Zu dieser Zeit sollten die Fahrgeschäfte und Gastrozelte geschlossen haben und die benachbarten Bewohner\*innen sollten eine Ruhezeit bekommen.

Diesen Vorschlag hatte bereits in einer Ausschusssitzung der Geschäftsführer von m3b geäußert.

Für Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

25.08.2025 Beatrix Eißer und Oliver Jäger